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Ata Reunião ordinária do Conselho Deliberativo do Iate Clube de Santa 
Catarina – Veleiros da Ilha. 
Aos vinte um dias do mês de outubro de 2019, as dezenove horas em segunda chamada, 
reuniram-se em sua sede social do Iate Clube de Santa Catarina – Veleiros da Ilha, para 
deliberarem sobre a seguinte Ordem do dia:  
1 – Leitura e aprovação da Ata da última reunião; 
2 – Aprovação de novos sócios; 
3 – Solicitação de láurea do atleta Matheus Livramento Dellagnelo; 
4 – Exclusão de associados por inadimplência; 
5 – Proposta de Normativa para embarcações sediadas no clube (seguro) com apresentação de 
pesquisa realizada; 
6 – Assuntos Gerais. 
A nominata dos conselheiros presentes está registrada em livro próprio. Justificaram a ausência 
na reunião do conselho, os Srs. Alberto da Silva, Celso Luiz Muller de Faria, Luiz Fernando 
Bianchini, Rogério Capella, Carlos Roberto Bresolin. Não justificaram a sua ausência na reunião 
do conselho ou não assinaram o livro, os Sr Paulo B. Schaefer.   
O Presidente do Conselho Deliberativo Sr. Zamir Pedro Pereira saudou os presentes e deu início 
a reunião informando a todos a pauta do dia. 
Passando ao primeiro item da ordem do dia “Aprovação da ata da reunião anterior” 
O presidente do conselho informou que a ata da reunião anterior foi encaminhada a todos por e-
mail, solicitou que caso haja alguma alteração a ser realizada, que seja comunicado, caso 
contrário a ata estará aprovada.  Ata foi aprovada por todos. 
Passando ao segundo item da ordem do dia “Aprovação de novos sócios” Foram apresentados 
06 novos candidatos a sócios. Foram entregues as cédulas de votação. Todos os tramites legais 
foram cumpridos e não tendo nada contra nenhum dos pretendentes, o conselho aprovou por 
totalidade dos (23)votos a proposta para admissão dos associados Alexandre Confúcio de 
Moraes e Lima, Walter Hoeveller, Marcelo Kokote de Andrade, Sarah Emilia Silva Pires, Marcela 
Emilia Silva do Valle Pereira e com total de (22)votos Juarez Tirelli Gomes dos Santos.  
Passando ao terceiro item da ordem do dia, “Solicitação de láurea do atleta Matheus 
Livramento Dellagnelo”; Presidente coloca em votação e é aprovado por unanimidade. 
Passando ao quarto item da ordem do dia, “Exclusão de associados por inadimplência”; O 
conselheiro André pergunta sobre o devedor Alberto, como pode estar com esse valor e foi 
suspenso somente em 2019. Diretor Geraldo responde que sempre prometendo pagar, 
renegociando e que vai vender imóvel e acabando não cumprindo o acordado. Está com o Barco 
na área coberta e proibido de movimentação. O Conselheiro Alexandre Bach pediu para verificar 
com o jurídico sobre Cassiano, pois pode existir penhora. Comodoro Junior pergunta sobre o 
caso Paulo Gil que vai lançar um livro, o que acham de deixar  passar o lançamento do livro, 
Diretor Geraldo fala que tentaram contato sem sucesso e ele tem 15 dias antes do documento ir 
pra frente. Comodoro comenta que expulsar o filho próximo lançamento do livro, a comodoria não 
quer decidir isso sozinha. O Presidente do conselho sugere votar no conjunto e deixar ressalva do 
Eduardo Lobo que o valor é pequeno e acordou em pagar nos próximos dias. Conselheiro 
Rudinei  sugere notificar após publicação  do livro. Conselheiro Andre comenta que tem uma 
solicitação da comodoria para aprovação das exclusões. Presidente coloca em votação. Todos 
aprovam inicio do processo de exclusão. Diretor Geraldo sugere publicar após dia 07/11/2019 e 
todos concordaram. 
Passando ao quinto item da ordem do dia, “Proposta de Normativa para embarcações sediadas 
no clube (seguro) com apresentação de pesquisa realizada”; O Presidente fala que tem alguns 
barcos no Clube sem seguro ou não podem ter. Conselheiro Saul fala que seu barco está em 
poita fora do clube, tenho ou não de ter seguro? Diretor Henrique comenta que barco de fora se 
não tiver segurado não pode subir. Conselheiro Saul pergunta se quando puxar meu barco, ou ter 
direito dos 3 dias ou não. Comodoro diz que ele vai pagar o valor de sócio para puxar e ficar no 
pátio. Diretor Henrique comenta que associado que não tem barco acaba pagando o seguro do 
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clube cobrindo os que têm barco, o seguro esse ano deu mais de 50mil, vamos conseguir reduzir 
o valor do seguro se cada barco tiver o seu. Conselheiro Pedro fala que temos que analisar os 
valores de barcos antigos, são altos e tem barcos em nome de Empresas. Comodoro comenta 
que as seguradoras não fazem mais seguro que cobrem todos os barcos no clube, somente 
individual. Conselheiro John diz que é uma irresponsabilidade nossa não aprovar isso. Presidente 
fala que quem não tem seguro teria que assinar um termo de responsabilidade. Conselheiro 
Inácio pergunta como funciona no estacionamento pago. Diretor Henrique diz que é feito seguro, 
se o carro correu e bateu em outro o seguro paga. Conselheiro Carioni, sugiro ao Clube  notificar 
todos proprietários de Barcos sobre fazer o seguro, tirando assim a responsabilidade do Clube. 
Conselheiro Rudinei fala que prefere não se manifestar para não dizerem que tem interesse 
próprio. Conselheiro Alexandre Bach pergunta se está em pauta aprovação ou tem uma norma. 
Conselheiro Inácio diz que é importante apresentar uma normativa sobre os casos que podem 
estar isentos. Conselheiro Carioni  fala que a responsabilidade é do proprietário e cabe ao Clube 
notificar. Conselheiro Luiz Furtado fala que o assunto é polemico e temos que buscar uma 
maneira junto ao conselho e comodoria uma orientação definitiva. Presidente sugere fazer o que 
o conselheiro Carioni colocou fazer uma notificação extrajudicial a todos os proprietários sobre o 
seguro, quem não fizer assume o risco. Conselheiro Carioni diz para se promover uma mudança 
estatutária para as próximas embarcações terem seguro assim como também no regulamento. 
Presidente coloca em votação alteração do regulamento e notificação que é aprovado por 19 
votos a favor. 
Passando ao sexto item da ordem do dia, “Assuntos Gerais”; Presidente pergunta sobre o oficio 
do sócio Eduardo Dipp. Comodoro explica que tinha dívida e fez acordo para poder tirar o barco 
do clube, tirando o barco quando chegou em outro Estado, sentiu falta de uma peça e diz que foi 
furtado no clube e não pagou o acordo da dívida. Conselho decide por negar provimento e 
desconsiderou. 
Não havendo mais manifestações a respeito de qualquer tema, o Senhor Presidente do Conselho 
Deliberativo deu por encerrada a reunião, solicitando a mim Sergio Murilo da Silva, Secretário do 
Conselho Deliberativo, que lavrasse a presente ata, que após aprovada é assinada pelos 
integrantes da mesa diretora da reunião. Florianópolis, 21 de outubro de 2019. 
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